

Asegura presidente de Bolivia que bono social para niños se mantendrá por siempre



La Paz, 17 oct (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, aseguró que el bono social Juancito Pinto para los niños y adolescentes de esa nación suramericana llegó para quedarse.

Durante un acto de entrega de esa bonificación en el departamento de Cochabamba, prometió Morales que mantendrán ese beneficio para las nuevas generaciones en pos de su desarrollo como estudiantes.

El primer mandatario ratificó la voluntad del gobierno de seguir respaldando el sector de la educación, porque a través de la enseñanza se puede transformar la realidad del país.

En tanto, el vicepresidente boliviano, Álvaro García Linera, encabezó el acto de entrega del bono Juancito Pinto en el departamento de Santa Cruz, donde hizo un llamado a los niños a conocer más de su historia.

Asimismo, instó García Linera a los menores y adolescentes a leer libros de cualquier género, para así acumular cultura y puedan ser mejores profesionales.

Esta iniciativa fue creada en el contexto de la Revolución Democrática Cultural encabezada por el jefe de Estado de Bolivia y es financiada por empresas estatales, productivas y de servicio que fueron nacionalizadas, las cuales destinaron más de 440 millones de bolivianos (alrededor de 63 millones de dólares) para su implementación.

Aplicado desde el 2006, ese programa permitió reducir la deserción en primaria de 6,1 por ciento a 1,82 y en secundaria de 10 a 4,8.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/108970-asegura-presidente-de-bolivia-que-bono-social-para-ninos-se-mantendra-por-siempre>



Radio Habana Cuba